

PRESENTANDO LA REVISTA

Cumpliendo otra etapa en la publicación de materiales producidos por los profesores del Instituto Superior Adventista del Plata, sale hoy a la luz el primer número de la revista ENFOQUES.

Por muchos años, sentimos la necesidad de contar con un órgano que publicado en forma continuada, canalizara los trabajos de investigación que los profesores del Instituto Superior Adventista del Plata realizan, así como otras valiosas contribuciones que eventualmente tendrán un lugar en esta revista.

ENFOQUES, sucede al Club de Publicaciones Ceapé, que durante algunos años, hizo entregas periódicas de material teológico a los que en su tiempo fueron socios del club. Un sueño largamente acariciado, se transforma en realidad. No serán ahora trabajos sueltos e irregulares, sino una revista que estará a la altura de las circunstancias y de los tiempos actuales en que nos toca vivir.

Es sin duda lo que Ud. esperaba. Es una publicación semestral en la que junto a los estudios teológicos, también incluirá trabajos de otras áreas del conocimiento, que sean de interés para todos los suscriptores de ENFOQUES.

Los objetivos que los editores se proponen al publicarla, pueden sintetizarse así:

Primero, tener una revista que pueda estar al alcance no sólo de los pastores, oficiales de iglesia y estudiantes de nivel terciario, sino también al alcance de todo aquel que quiera estar al día con temas actuales y de gran importancia.

Segundo, extender los beneficios de las investigaciones que preparan los profesores de teología, ciencias de la educación, ciencias de la administración y música del Instituto Superior Adventista del Plata.

Tercero, poseer una revista que pueda servir para intercambio con otras similares, publicadas por otros colegios y universidades.

Y, finalmente, presentar también, en una reseña bibliográfica, el comentario de libros que sean enviados a ENFOQUES y de otros que sean de importancia para el lector.

ENFOQUES es una revista planeada pensando en Ud. Por eso, lo animamos a ser un suscriptor de una revista que apreciará y valorará.

El Director

PRESENTACION DE ESTE NUMERO

Tal como se habia anunciado, aunque con un poco de retraso, aparece hoy el primer número de la revista ENFOQUES del Instituto Superior Adventista del Plata.

Debido a circunstancias diversas, no se han podido publicar los dos números correspondientes a 1976, por eso se ha planeado que salgan tres números en 1977, para compensar esta deficiencia.

En este número aparece la primera parte de un tema sobre música, escrito por el profesor Waldemar Wensell, que será de gran valor para todos los que se interesan en la música religiosa.

Hay cuatro temas sobre el Espíritu Santo, material que también puede usarse para la predicación y que forman parte de una serie que sobre el tema se presentó en el Colegio Adventista del Plata.

La profesora Raquel Bellido preparó un trabajo sobre la educación adventista y el jardín de infantes, que puede provocar serias reflexiones. A todo esto se suman dos trabajos más extensos: uno, del Dr. Humberto R. Treiyer, "Algunas consideraciones sobre el bautismo del Espíritu" y otro de David P. Gullón, sobre la identidad y continuidad de la guerra escatológica.

El Director